

～ リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2024 ぐんまに参加してきました ～

組織検討委員会
立崎 健一

群馬県臨床工学技士会は昨年に続きリレー・フォー・ライフの理念に賛同し、2024年10月12・13日の2日間リレー・フォー・ライフ・ジャパン2024ぐんまに参加してきました。

リレー・フォー・ライフとはがん患者さんやそのご家族を支援し、地域全体でがんと向き合い、がん制圧を目指すチャリティ活動になります。この活動で寄せられた寄付金は、日本対がん協会を通してがん医療の発展や患者支援、健診の啓発に役立てられます。イベント内容は、各参加チームが、所属の横断幕やのぼりを掲げ、がん制圧を胸に会場をリレーで歩きます。また、各参加チームのブースではそれぞれの特徴を活かした催しなども行われました。主な参加チームは県内の医療機関や医療の職能団体をはじめ、多くの企業や一般のグループの方々など70を超えるブースが並んでいました。当時は天候にも恵まれ、参加者も皆気持ちよさそうに会場を歩いていました。当日のイベントの様子などはフェイスブックにて「リレーフォーライフジャパンぐんま」と検索頂けますとご覧頂けます。

今年は群馬医療福祉大学の学生さんにも多く参加いただき、大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。今年は35名の方に参加いただきました。ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。来年も参加を予定しておりますので、ご興味頂けた方は是非ともご協力頂けましたら幸いです。

